



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

La ONU condena a Hamás por robar ayuda humanitaria en Gaza

4 de Febrero de 2009

Un portavoz de la UNRWA ha acusado a la policía de Hamás de robar ayuda humanitaria destinada a la población civil palestina de la Franja de Gaza.

Alrededor de 3.500 mantas y más de 400 paquetes de alimentos fueron confiscados ayer martes del centro de distribución de Beach Camp, en Gaza. El hecho tuvo lugar después de que la UNRWA se negara a gestionar el reparto de la ayuda humanitaria a través del Ministerio de Bienestar Social controlado por Hamás. En respuesta, varios policías del movimiento islamista irrumpieron en el centro y se llevaron por la fuerza estos productos destinados a 500 familias de la zona.

La ONU condenó rotundamente el robo e instó a Hamás a devolver la ayuda inmediatamente.

Tanto Israel como la Autoridad Nacional Palestina han hecho público en repetidas ocasiones la apropiación por parte de Hamás de ayuda humanitaria y la interferencia en su distribución a la población civil palestina.

El ministro Isaac Herzog, responsable del gobierno israelí de la ayuda humanitaria en Gaza, insta a que la asistencia humanitaria llegue directamente a los beneficiarios sin la intermediación de Hamás. A pesar de los ataques desde la Franja de Gaza, Israel continuará con sus esfuerzos por aliviar la situación de la población palestina de Gaza.

Para más información:

Departamento de Prensa

Tel.: 91-782 95 10 - prensa@madrid.mfa.gov.il

Departamento de Prensa

Embajada de Israel

<http://embassies.gov.il/madrid>

Madrid, 4 de febrero de 2009